



Le 15 juin 2020

**Aux parents de tous les élèves
de l'école Élisabeth-Turgeon**

Objet : Dernière semaine de classe 2019-2020

Bonjour chers parents,

Le dernier droit est commencé! Plus que quelques jours avant de clore cette année pour le moins inusitée. Voici quelques messages pour nous guider vers cette fin d'année :

RETOUR DU MATÉRIEL À LA MAISON

Les enseignants fourniront des sacs aux élèves afin qu'ils puissent rapporter leur matériel à la maison. Aucun sac à dos ne sera permis.

RETOUR DU MATÉRIEL PRÊTÉ - ÉLÈVES À LA MAISON

Ordinateurs, livres de bibliothèque, manuels scolaires et autres : il est maintenant temps de rapporter à l'école ces objets qui ont été prêtés à votre enfant. L'opération de récupération du matériel prêté se déroulera le lundi 22 juin. D'ici là, nous vous invitons à rassembler tout le matériel que votre enfant a à la maison. Les enseignants pourront vous aider à vous rappeler ce qui doit être rapporté.

CLINIQUES PRÉSCOLAIRES

Comme il a été annoncé, les cliniques préscolaires n'ont pas lieu ce printemps. Nous prévoyons tenir des rencontres lors des premières journées pédagogiques du mois d'août, avant la rentrée officielle. Les parents des élèves concernés recevront toute l'information requise au mois d'août. Nous nous efforçons à réinventer la formule d'accueil de nos nouveaux élèves pour qu'ils se sentent rassurés et heureux de commencer à l'école. À suivre!

CADEAUX : OUI, MAIS VIRTUELS

Une tradition bien implantée veut que les élèves et les enseignants s'offrent un petit cadeau, en souvenir de leur année passée ensemble. Malheureusement, nous devons vous informer que dans le contexte actuel, vous ne pourrez donner de cadeaux aux enseignantes et enseignants de vos enfants. Nous savons tous que cette situation est triste, mais COVID oblige. Toutefois, les cadeaux virtuels, comme une vidéo de remerciement ou une carte virtuelle, sont tout à fait possibles.

PIQUE-NIQUE

Vous comprendrez certainement que notre traditionnel pique-nique qu'il nous fait plaisir d'organiser pour souligner la dernière journée de classe ne pourra malheureusement pas avoir lieu cette année. Lors de cette dernière journée, l'horaire habituel sera en vigueur et les enseignants offriront une programmation spéciale aux élèves pour terminer l'année en beauté.

Merci de porter attention à ces consignes.

Bonnes vacances à tous et à toutes. Bonne chance à nos finissants pour le passage vers le secondaire et au plaisir de revoir les amis en août prochain.

La directrice de l'école,



Anny Jean

Le directeur adjoint,



Bernard Dubé